



4 Pièces

120 m²

Réf. ROC 40081

2 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un immeuble du Rocher situé dans la rue Emile de Loth. L'appartement est très pittoresque dans le style de la vieille ville, disposant d'une entrée particulière. IL doit être entièrement rénové et se trouve au rez-de-chaussée et 1?? étage. Il comporte 4 pièces principales et totalise 120 m² environ. Appartement composé de :- Rez-de-chaussée : un séjour/salle à manger, une cuisine - Sous-sol : 1 cave (ancienne citerne) - 1er étage : 3 chambres, une salle de bains, WC invités. Type de produit : Appartement

In a building on the rock located in rue Emile de Loth. The apartment is very picturesque in the style of the old town, with a special entrance. It must be completely renovated and is on the ground floor and 1st floor. It has 4 main rooms and totals 120 m². Apartment composed of: - Ground floor: living / dining room, kitchen - Basement: 1 cellar (old cistern) - 1st floor: 3 bedrooms, a bathroom, guest toilet. Property type : Apartment

ROC AGENCY

28, rue Comte Félix Gastaldi, - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



